
 Conseil d’Administration 09 mars 2023 

 
Horaire et lieu : 20h à Lamoura 

 
Présents : Pascal, Julien, Anne-Laure, Nicolas, Laurent, Jean-Christophe, Émilie, Kirsten, Maxime, Ghislaine, Raphaël, 
Sandrine 

Excusés : Ferréol, Léo, Juliette 
Absents : 
 
 
 
 

1 Partenariats 
 
Projection et comparatif des différentes offres de partenariat reçues. 
Salomon, Fischer et Rossignol sont rapidement écartés. 
Madshuss propose une offre agressive et intéressante, mais nous ne connaissons ni les gens, ni les produits. 
 
Retour sur Michel Sports : 
Nouvelle rencontre avec Thomas et Audrey le 8 mars. 
Resteront-ils partenaires HJS si nous poursuivons le partenariat avec Atomic ? La réponse est moins catégorique que la 
fois précédente. La porte n’est pas fermée, et s’ouvre sur un partenariat côté fart et accessoires (Vola et KV+), plutôt 
que ski pur. 
 
Atomic souhaite : 

- travailler le côté Racing, en partenariat avec les athlètes, 
- travailler avec 7 clubs maximum, 
- travailler avec plusieurs magasins afin de permettre aux athlètes d’avoir les prix club toute l’année, 

 
 

Le partenariat Atomic permet à HJS de récupérer environ 1500€ par année. 
L’idée est d’utiliser cet argent afin d’acheter des lots à des prix cassés (-50%) chez eux (sacs, accessoires…) 
 
Atomic a également une gamme Alpin qui n’est pas représentée chez HJS à ce jour. 
 
Décision : HJS poursuit le partenariat Atomic et tente de développer l’alpin avec Serra Sports. 
Emilie sera la représentante HJS dans cette démarche. 
 
Serra Sports veut développer le nordique et suggère de mettre en place des tarifs club et de faire tester les skis. 
 
 
Côté fart, tout va bien avec Vauthi.  
Ils donnent de beaux lots pour les courses et fournissent au club la valeur de 500€ de fart pour la saison. 
Petit couac au niveau des commandes passées par les adhérents : tout n’a pas été livré et aucune communication n’a 
été faite. 
Si le commercial est honnête, il fera un geste. 
 
Maxime voit avec Vauthi et Vola pour qu’on décide lors de la prochaine réunion. 
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2 Retour sur les Belles Combes et le Samse 
 
Belles Combes : 
Les comptes ne sont pas arrêtés mais la course a permis de faire un bénéfice non-négligable. À confirmer. 
C’était une jolie course, malgré les conditions, et les retours sont très positifs. 
 
Samse : 
Samedi très bien. 
Dimanche compliqué car très froid et venteux. 
Enormément de coureurs.  
Retours très positifs. 
 
Penser à mettre en poste un « Responsable banderoles » pour la prochaine fois. 
Le bénéfice de la buvette devrait couvrir les frais engagés pour le weekend. 
 
 
Le CNSN a beaucoup contribué au bon déroulement des opérations. 
HJS souhaite remercier l’équipe des Tuffes en leur offrant un joli panier garni, peut-être sous forme de petit déjeuner…à déterminer. 
 
 

3 Opération chocolats : 
 

Retours mitigés sur le goût. 

Bénéfices inférieurs aux prévisions. 

Il reste une 40aine de boîtes, mais elles sont périmées depuis fin février. 

Les membres du bureau vont se répartir les boîtes restantes et les acheter à prix coutant. 
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4 Divers  
 
Coupe du Jura ski de fond : 7 avril à Foncine 
 

Soirée de fin de saison . 
Date retenue le 13 mai 
Lieu : à convenir. Lamoura pas disponible à cette date, Lajoux pas finie et Septmoncel trop petite. 
Sandrine contacte la Com-Com afin de demander si la salle des Dolines est disponible. 
 

Inviter les bénévoles du Samse et des Belles Combes et trouver un moyen de les remercier pour leur aide (apéro gratuit, happy hour, 
à déterminer). 
Emilie demande à Mahé Gausset s’il serait disponible pour faire le DJ. 
 
 

Facturation pour le rassemblement U15 à Névache : 
Le déplacement concerne 6 jeunes. 
Coût total 1600 €. 
Décision de refacturer 120€ aux familles (40€ par jour) 
 

Interclub Markstein : 
HJS a amené plusieurs jeunes d’autres clubs et 2 de HJS 
Total dépenses : 660€ pour le weekend. 
Décision de demander 120€ par jeune pour le weekend. 
Youri demande une indemnité de 120€ pour son temps. OK pour HJS. 
 
 

Noa Humbert a fait un stage de biathlon à Zecamp avec le club de Bois d’Amont. 
Cela lui a coûté 360€. Il demande une participation d’HJS. 
Décision de ne pas participer à cette dépense et de lui expliquer qu’une prochaine fois il partage cette information au préalable afin de 
proposer aux autres jeunes du club. 
 

Weekend aux Saisies : Décision de ne pas payer la part de Tom lors de son weekend avec les jeunes car il a surtout skié pour lui. 
 

Suite de la saison fond :  
Relai régional le weekend du 11 mars 
Championnat Régional annulé : on risque de perdre l’argent avancé pour l’hébergement. 
Laurent essaie de négocier pour reporter à l’an prochain. 
 

Alpin :  
 

Compétition :  
Saison compliquée 
Très peu de courses 
Emy Venturini est sélectionnée pour les Championnats de France (Lola Bavoux remplaçante). 
 

Loisir : 
Emilie prévoit d’organiser la remise des médailles le dimanche 12 mars avec l’ESF Lamoura. 
Les parents feraient des gâteaux pour les enfants. 
 

Buvettes descente aux flambeaux :  
Une seule buvette a pu être faite. La 2ème a été annulée car pas assez de bénévoles. 
Aucune réponse au mail envoyé par Emilie. 
Recette de la buvette du 16 février : 500€ 
 

Encore une fois on déplore le manque d’implication des parents du groupe Loisir. 
La révision des tarifs Loisir est plus que jamais nécessaire. 
Idée de mettre en place une cotisation défiscalisable. 
La Commission Alpin se penche sur la question et proposera de nouveaux tarifs pour la saison prochaine. 
 

La Commission Alpin travaille sur l’organisation d’une soirée dansante avec repas. 
A suivre… 
 

Fin de séance : 23h00 
Secrétaire : Sandrine Arquin 


